

要求を実現し、組合員拡大を大きく前進させよう

建交労広島県本部が第 24 回定期大会開催

新委員長に小林氏、副委員長に兼田氏を選出

クスノキ通信



新委員長に選出され、決意を表明する小林豊数
執行委員長（中央の人）と選出された役員

建交労広島県本部は一〇月九日（日）の午後、広島市内で第二四回定期大会を開催しました。コロナ禍のもと、昨年に引き続き参加者を絞り、時間短縮など感染防止対策をおこなったの開催、大会には執行部と代議員あわせて二七人が参加しました。

要求アンケートの集約一千人分を集めよう！

方針提案した山田昭夫書記長は、情勢問題については、「異常な物価高騰のもと、二万七千項目以上の商品が値上げされようとしており、最賃引き上げは焼け石に水の状態であり、二三年春闘での賃金引き上げの闘いが重要になってくること、その為にも要求アンケートを一千人分めざして取り組もう」と強調。

全日本建設交通一般労働組合広島県本部
〒七三〇〇八五三
広島市中区堺町一丁目一九一三〇三
TEL (〇八二) 二三五三三〇五〇
FAX (〇八二) 二三五三三〇五二
e-mail
ctg303.hiroshima@orange.plala.or.jp

平和の問題では、ロシアのウクライナ侵略戦争を契機に日本の若者も戦争を身近に感じだしていること、「戦争が廊下の奥に立っていた」ことにならない様に、青年部の「反核キャンペーン」行動など普段の平和の闘いが重要であることを強調しました。

軽貨物労働者の組織化が前進、

ローカル線守る運動は自治体も巻き

込む闘いに発展させよう

討論では、ダンブ支部は新たに軽貨物労働者を組織したことを発言。鉄道支部の組合員からはJR西日本の合理化やローカル線の切り捨てなどで労働者はじめ住民の足も切り捨てられようとしていることを厳しく批判、利用者や自治体を巻き込んだ幅広い運動にしてゆく必要があることを強調しました。福山地域支部の代議員は、大企業の再編合理化の動きもあり、厳しい状況を報告するとともに「支部の存続も厳しくなってきたおり、県本部も今後のことで執行委員会の議論に加わってほしい」などの発言がありました。



退任挨拶する中藤久雄さん（10月9日・東区民文化センター）

経過報告や運動方針の提案や会計監査報告、予算案などを全会一致で採択、中藤久雄執行委員長が退任し、執行委員長に小林豊数氏（広島ダンブ支部議長）を選出、副委員長に新たに兼田美恵子氏（福山支部委員長）など新執行部と会計監査の役員を選出し、大会宣言を採択、小林委員長の首頭で、「団結頑張ろう！」を行い、終了しました。

小林豊数執行委員長の挨拶

県本部委員長として二年は頑張りを、全体の組織拡大を前進させて次期若い体制に譲りたいと思います。いろいろ課題は多いですが執行部一丸となって頑張りますので、よろしくお願ひします。

中藤久雄さんの退任挨拶

毎年要求を出すことが、組合の発展につながると確信している。組合結成を通告した時に、組合は憲法に守られた存在であること、を再認識した。今後も地区労会議で頑張ります。

徒然草

政府は二〇二四年秋に現在の健康保険証を廃止し、マイナンバーカードと一体化することを発表。河野デジタル庁大臣が一〇月一三日の記者会見で、事実上のマイナンバーカードを期限を切つて義務化することを強調◆これまで政府は、マイナンバー制度に反対の人や高齢者や社会的弱者など対応に困難と思われる人を含めて「だれ一人取り残されない」デジタル化を進めると言ってきたが、対応策は明確に示さず◆これまでも二万円のポイント付与するなどで、カード普及を進めてきたが、普及率は九月末時点でも四九％となっている◆デジタル庁が行ったアンケート調査でもマイナ保険証を申し込まない主な理由の一位は「個人情報流出が怖いから（三五・二％）」となっている。特に「個人情報が集められ、人物像までプロフィールリング（分析）される危険もあるから」と思われる◆今月一三日にマイナンバー制度反対連絡会議が呼びかけた「保険証を廃止してマイナンバーカードに一本化する」ことに反対する緊急署名はわずか一日で八万人を超え、増え続けている。「給与のデジタル化」など、デジタル化が多くの分野で知らない間に導入されている。「行政がデジタル化されると、自らの意思とは関係なく、仮想空間の中で真つ先に個人情報管理され、プライバシーを奪われる」となる。何事を進めるにしても国民不在の一方的な強制であってはならない。(M)

雇用は依然として厳しい状況、

生活困窮者の社会参加を要請

中国市長会会長に要請(10/6)

建交労中国地方協議会(議長 山室まこと)は一〇月六日(木)、二〇二二年中国市長会(会長 久保田章市 浜田市長)の秋季役員会が松江市において開催されたのに合わせて要請行動を行いました。

コロナ感染防止のため、中国地協山室まこと議長(島根県本部委員長)と山田昭夫事務局長(同広島県本部書記長)の二名が要請に参加、久保田会長と浜田市総務部の坂田部長が要請を受けました。

山室まこと議長からは、組合で取り組んだハローワーク前アンケートの結果から見える厳しい雇用の実態やコロナ禍での生活苦や生活困窮者の相談が激増している実態を述べるとともに、事業団で職場訓練を体験し雇用につなげる努力をしている状況などを報告し、「市長会としても、生活困窮者自立支援制度について、認定就労訓練事業の拡充をはかるなどして生活困窮者の社会参加を進めるように努力してもらいたい」と要請しました。

久保田会長は「行政としてもいろいろ努力はしているが、もどかしい面もあります。要請はどれも重要なものばかりで役員会にも要請書を配付し報告します。国に要請する項目は皆さんの方からも要請してください」と回答しました。

久保田市長は、組合の要請に誠実に対応してくれました。



久保田章市中国市長会会長に要請書を手渡す山室まこと議長

(10月6日 松江市にて)

書を配付し報告します。国に要請する項目は皆さんの方からも要請してください」と回答しました。

久保田市長は、組合の要請に誠実に対応してくれました。



中国地方整備局への要請書を手渡す小林ダンプ支部議長(10月3日)

ダンフキャラバンじん

肺・アスベストキャラバン

広島ダンプ支部は、一〇月三日にダンフキャラバンを開催、午前中に中国地方整備局と広島県建設工業協会に、午後からは、広島県、広島県警本部、広島市の合計五カ所に要請しました。

広島県本部と広島労職支部は、一〇月二〇日に「じん肺・アスベストキャラバン」を実施、午前中は広島労働局に要請懇談、午後からは広島県に要請し懇談しました。小林豊数県本部委員長はじめ四人が参加しました。



じん肺・アスベストキャラバンで広島県に要請書を手渡す小林豊数執行委員長(10月20日)



「物価上昇に見合った年金引き上げを」とドーム前で集会。その後パルコ前までデモ行進(10月14日原爆ドーム前で)



低金利! 安心! 使いやすい!
〈ろうきん〉カードローン
マイプランナビ 組合員限定!
4.50% 低金利!
 期間限定 固定金利 適用金利/年利 保証料込み

★金利適用期間/
2023年11月1日以降の
直近約定日の前日まで

ローンの申し込みは、こちらから!

※30万円以上の新規契約または50万円以上の融資限度額増額変更契約の方。
 ※2023年11月の約定日以降は、通常のマイプラン金利(変動金利)となり、年4回(3か月に一度)利率の見直しを行います。

- 融資限度額 / 最高 **500万円** (10万円単位)
※ご融資限度額300万円超の場合、勤続年数5年以上または前年税込年収300万円以上の方に限りです。
 ※勤続年数1年未満の方は最高50万円です。
 - お使いみち / **自由**
※事業性資金、設備目的資金、負債整理資金、政治関連資金にはご利用いただけません。
- 【取扱期間】2022年4月1日~2023年3月31日まで

中国労働金庫 広島西支店
 生活応援バンク 082-292-6711

今後の組合日程など

- 一・二六 広島労職支部執行委員会
- 一〇・二七 建交労第二回中央執行委員会 (二十八日)
- 一・二七 秋の組合員拡大交流集会
- 一・三 県庁前集会(国民大運動実行委員会主催)
- 一・三 ヒロシマ憲法集会(午後二時より弁護士会館)
- 一・四 三原支部・事業団月例会
- 一・八 自治体キャラバン(県北)
- 一・一〇 建交労中央行動(十一日)
- 一・一二 ダンプ企業組合定例会(広島)
- 一・一四 広島県本部執行委員会
- 一・一九 ダンプ企業組合定例会(呉)
- 一・二六 建交労中央春闘討論集会 (二十七日伊豆長岡)
- 一・二六 ダンプ支部合同役員会
- 一・二五 三原支部・事業団月例会
- 一・二八 広島県春闘共闘結成総会 (午後六時一五分 ロードビル)
- 一・二七 ダンプ企業組合定例会(福山)
- 一・二八 仕事納め(組合業務終了の日)

※県本部の「クスノキ通信」は毎月一回発行しています。各支部や職場でのホットな話題や取り組みなど、身近な話題を、ファクスや、「メール」でお寄せください。メールとファクスは以下の通りです。

cfeg303.hioshima@orange.plala.or.jp
 fax 〇八二一三三五一三〇五一